

Liebe Mitglieder und Freunde der Feuerwehr Eichelsbach,

dieses Jahr hat alle Bereiche extrem beeinflusst.

Unsere Aktivitäten im Feuerwehrverein als auch im aktiven Dienst waren eingeschränkt und ganz anders als sonst.

Für euren Einsatz und Unterstützung im Jahr 2020, bedanken wir uns bei Euch allen ganz herzlich.

Wir wünschen Euch und Euren Familien eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit,

einen guten Rutsch, alles Gute und vor allem Gesundheit im kommenden Jahr.

“Der Zauber der Hoffnung kennt unendlich viele Lichter, die sich nicht löschen lassen.”

(Monika Minder)

“Menschen des Vertrauens sind Brücken, damit wir den Mut und die Kraft haben, gewohnte Ufer zu verlassen.”

(Monika Minder)